

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya, baik itu berupa kesehatan maupun kesempatan sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang di rencanakan.

Skripsi ini berjudul “ Analisis Kesulitan Belajar Pada Mata Pelajaran Biologi di kelas X Semester 1 SMA Negeri 1 Dolok Masihul Tahun Ajaran 2011/2012. Selama penyusunan Skripsi ini tentunya tidak terlepas dari bantuan, bimbingan dan arahan berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si, selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta stafnya. Bapak Prof. Drs. Manihar Situmorang, M.Sc, Ph.D. selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si. selaku Ketua Jurusan Pendidikan Biologi. Ibu Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Si. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi. Ibu Dra. Adriana Y.D. Lbn.Gaol, M.Kes selaku Pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penulisan skripsi ini. Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.pd, Bapak H. Ashar Hasairin, M.Si, Bapak Dr. H. Syahmi Edi, M.Si selaku penguji yang telah memberikan kritik dan saran kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Ibu Dra. Mariaty Sipayung M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik (PA). Bapak/Ibu dan Staf pegawai di lingkungan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam yang membantu penulis selama perkuliahan. . Serta kepada bapak Drs. Ruslin selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Dolok Masihul dan Ibu Dra.Fitrianti, selaku guru biologi serta Bapak dan Ibu staf pegawai yang telah banyak membantu penulis selama penelitian ini. Teristimewa ucapan terimakasih yang tak terhitung besarnya penulis sampaikan kepada Ayahanda Muhammar Siregar dan Ibunda Sumiaty Pane, Kakak tersayang Murniati Siregar , Abang Syahron Abadi serta seluruh keluarga besar yang telah memberikan sumbangan moril, materil dan spritual sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dengan baik sampai akhir penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada rekan-rekan seperjuangan, mahasiswa/i Jurusan Biologi FMIPA Unimed stambuk 2008 terutama sahabat penulis yang tak terlupakan: Dini Prima sari, RosmalaDewi, Yuliana Lubis , dan Henni Rahayu terimakasih atas dukungan dan motivasinya selama penulis menyelesaikan skripsi ini. Tak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada teman- teman kos khususnya Nopika Randa dan abang RIZA com yang telah memberikan doa dan semangat kepada penulis. Serta semua pihak yang tidak dapat

disebutkan satu persatu, terimakasih untuk semuanya. Seseorang yang teristimewa, Eri Herma Putra yang selalu mendukung dan memberi semangat kepada penulis. Kepada teman-teman PPLT SMA N 1 Dolok Masihul khususnya Erisa Yamakhai yang telah banyak membantu jalannya penelitian penulis.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karena itu untuk kesempurnaan penulisan skripsi ini maka penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

**Medan Juli 2012**  
**Penulis**

**Nurhasanah Siregar**  
**NIM: 408341039**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY